

いなさの風

上野岡小学校 学校だより

令和5年 9月号

過程を大切に

校長 黒田 靖浩

「コロナ対策が緩和されてからの初めての夏休み」。このような言葉が報道等で多く聞かれました。賑わいを見せる観光地の様子や、祭り等の地域行事に参加する人たちのほつらつとした表情を見ると、ホッとした気持ちになると同時に、あらためて人と人との触れ合いやつながりの大切さを感じました。

さて、今日からスタートする2学期は運動会や学習発表会などの大きな行事が控えています。本番では、緊張や不安を抱えながらも、一生懸命自分の力を発揮しようと思いますが、子どもたちには本番の結果や内容だけではなく、当日までの過程を大切にしてほしいと考えています。



10月に控えた運動会に向けて、間もなく練習が始まります。種目の練習をしたり、どうしたら上手にできるかを仲間といっしょに考えたりします。時には、なかなか上達せずに不安になることがあるかもしれません。自信をなくしてしまうこともあるでしょう。しかし、そのような中でがんばり続けた先に見える希望や、仲間の励ましからもらえる勇気は、普段の生活ではなかなか味わうことができません。

11月の学習発表会は、学びの成果を発表する場です。そのために仲間と意見を出し合いながら、いかに相手に分かりやすく伝えるかを考えていきます。何を、どのような形で、何を使って発表するのかなど、考えることはたくさんあります。仲間と助け合いながら、よりよいものにしたいと願う子どもたちのわくわくした表情が目に浮かびます。

過程においてこそ、協力することや努力すること、人を思いやることなどの大切さを学ぶことができます。そして、過程が充実していればいるほど、本番の結果や内容に子どもたちは心から満足するとともに、見ている人たちに感動を与えることができると思うのです。

ぜひ多くの保護者や地域の皆さまにお越しいただき、それまでの過程を想像していただきながら、子どもたちの輝く姿をご覧ください。幸いです。

2学期もよろしくお願いいたします。

お知らせ

①電話の自動音声対応について

9月1日(金)より、下記の時間帯の電話につきましては、自動音声による対応となります。何とぞご承知おきください。

<平日>午後6時~翌朝7時30分 <長期休業中>午後4時50分~翌朝8時20分 <休日>終日

なお、緊急の際は、美浜町教育委員会までご連絡をお願いします。

②欠席・遅刻の連絡について

9月1日(金)より、欠席および遅刻の際は、全校出校日に配付の「連絡カード」で学校までご連絡ください。用紙が不足した場合は、担任までお知らせください。

③「ラーケーションの日」について

10月2日(月)より、愛知県内の小中学校で「ラーケーションの日」が実施されることとなりました。教育委員会からのお知らせ(別紙)をお読みの上、ご不明な点がございましたら、学校までお問い合わせください。

